

CAROLINA NAVARRETE, CONSEJERA CONSTITUCIONAL ELECTA POR LA REGIÓN DE ÑUBLE

“Éste era el momento de representar a Ñuble”

La abogada y exseremi de Bienes Nacionales destacó el momento histórico que vive el país. Adelantó que en los próximos días se realizarán reuniones para determinar futuras alianzas y acuerdos.

DIEGO CHACANA QUILODRÁN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: CRISTIAN CÁCERES

A exactos siete días de las elecciones por el nuevo Consejo Constitucional, Carolina Navarrete, ganadora del segundo cupo en Ñuble para integrar el órgano colegiado, comenta que fue un camino largo, incluso que venía desde antes, con las primeras elecciones donde pensó también en postular.

La consejera electa de la UDI ahora está concentrada en las próximas reuniones y mesas de trabajo con la bancada, para poder generar alianzas con miras al avance del borrador de esta nueva constitución.

Pero la vida en la política para Carolina Navarrete comenzó mucho antes, participando en campañas y siendo seremi de Bienes Nacionales con tan solo 28 años. La consejera es abogada egresada de la Universidad de Concepción y además cuenta con un magister en políticas públicas con mención en economía de la Universidad del Desarrollo. Al respecto, detalla que su vocación en la política nació a través de actividades, como trabajos de verano e invierno, donde pudo conectar desde su adolescencia con las distintas realidades que existen en el país. La ahora constituyente, dejó su cargo de asesora legislativa en el Senado para convertirse en la segunda ganadora, luego de que su lista, Chile Seguro, alcanzara el 24,7% del total de los sufragios válidamente emitidos en Ñuble.

¿Qué la motivó a postularse como candidata a este nuevo proceso constituyente?

Mi vocación nació a partir de eso, donde también durante la enseñanza media participé en una agrupación de líderes católicos donde pude reforzar aún más mi vocación por ayudar a los demás. Para estos procesos, siempre he estado dispuesta a ser candidata, de hecho, estuve en conversaciones, que no se concretaron, para serlo en el proceso anterior, y estuve inscrita como candidata a diputada. Por algo ocurren las cosas y éste era el momento de representar a Ñuble.



Más importante que nuestras aspiraciones políticas, es defender nuestra institucionalidad y democracia”

Para mí, no fue impedimento el tema de las inhabilidades posteriores a este cargo, porque más importante que nuestras aspiraciones políticas, es defender nuestra institucionalidad y democracia. Debíamos estar presentes en este momento histórico en que Chile debate un nuevo texto constitucional que nos regirá por las próximas décadas. Y pongo a disposición de la región y del país mi experiencia técnica pero también mi conocimiento en terreno de los problemas que afectan a nuestros vecinos.

Carolina Navarrete consiguió el segundo cupo, tras Cecilia Medina, de los republicanos.

En el camino ¿pensó que saldría electa?

Siempre junto al equipo nos mantuvimos optimistas de cara al resultado, la buena recepción de los vecinos en las distintas actividades que realizábamos nos daba indicios de una buena votación, pero nada está dicho hasta el día de la elección. Estamos muy contentos por el trabajo realizado y más importante por el cariño de los vecinos de Ñuble. El apoyo de los parlamentarios para ambos candidatos de la UDI fue importante, nos ayudan a abrir puertas y llegar con el mensaje a las agrupaciones donde ellos ya han estado.

¿Cómo empezó su vida dentro de la política?

Participando en distintas campañas políticas, viendo como trabajando de buena manera se pueden lograr avances importantes para las personas. Cuando fui nombrada seremi con 28 años y durante todo el periodo fui testigo en primera persona que cuando existe vocación todo se puede lograr. La política tiene cosas buenas y malas, pero la parte buena es poder ayudar a las personas a mejorar su calidad de vida y con eso se compensan los malos ratos que a veces existen.

¿Cómo conectará su vida familiar de cara al trabajo que tiene que hacer en este nuevo proceso?

Con mucha organización, concentrándonos en el trabajo que debemos hacer por 6 meses y también espero que existan momentos para estar en Ñuble informando sobre los avances del consejo constitucional. Ya estamos trabajando y estudiando sobre la base de lo que han hecho los expertos, como el tiempo es breve debemos llegar con mucha claridad respecto de los temas donde queremos influir en la redacción de la nueva constitución. En los próximos días existirán reuniones donde iremos coordinando el trabajo como bancada y también posibles alianzas para obtener las mayorías necesarias y avanzar mediante un trabajo serio y dialogante en la misión que nos ha encomendado Ñuble.